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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１広報・セールス 

 

 

 

 

２公共施設 

 

 

 

３動物愛護 

 

 

 

 

４地域交通 

 

 

 

５感染症 

 

 

⑴ シティプロモーシ

ョン（自治体セー

ルス）の取り組み

について 

 

⑴ 公共施設の利用

促進について 

 

 

⑴ 地域と協働した 

動物愛護活動に

ついて 

 

 

⑴ 地域公共交通計

画への課題につい

て 

 

⑴ 武漢ウイルスへの

対応について 

 

・持続可能なまちづくりを推進するため

の、シティプロモーション活動が必要

と考えるが、今後の取り組みについて

伺う。 

 

・使用団体（個人）による、公共施設利

用時の参加経費の徴収と、利用促進へ

の対応について伺う。 

 

・千葉県の進める動物愛護活動について

当市での取り組みを伺う。特に、地域

ねこ活動については地域住民と協働し

た取り組みが必要と考えるが如何か。 

 

・銚子連絡道路延伸に伴う、広域アクセ

スの強化について伺う。 

 

 

・社会経済活動を維持していく中での、

市民病院における発熱外来やＰＣＲ検

査の対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

２産業・経済 

 

 

 

 

３総務 

 

 

４健康 

 

 

 

 

５市民病院 

 

６企画 

⑴ 公共施設について 

 

⑴ 米価について 

⑵ 温暖化について 

⑶ 物価上昇について 

⑷ 観光振興について 

 

⑴ 情報公開について 

⑵ 事務改善について 

 

⑴ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

⑵ ＡＥＤについて 

 

⑴ 経営形態について 

 

⑴ 光ブロードバンド

について 

・未利用施設の活用について伺う。 

 

・今年の米価について伺う。 

・農業への影響について伺う。 

・農業・生活への影響について伺う。 

・海水浴場について伺う。 

 

・各種会議の議事録の公開について伺う。 

・担当事務について伺う。 

 

・事業者への影響について伺う。 

・在宅療養者への対応について伺う。 

 

・設置状況について 

 

・全国の状況について伺う。 

 

・運営状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

２福祉 

 

 

 

 

 

 

３健康 

⑴ 防災について 

 

 

⑴ 尿漏れパッドに

ついて 

⑵ 弱者支援につい

て 

 

 

 

⑴ 健康対策につい

て 

・感震ブレーカー設置促進について伺う。 

・家具転倒による被害対策について伺う。 

 

・男性トイレへのサニタリーボックス 

（ごみ箱）設置について伺う。 

・ヘルプマーク・ヘルプカードの周知に

ついて伺う。 

・デジタル障害者手帳の導入について伺

う。 

 

・新型コロナウイルス後遺症対策の現状

と対応について伺う。 

・フォローアップ外来の推進と周知につ

いて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  創世会 山 﨑  等 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１旧統一教会に

ついて 

 

 

 

２過疎自治体 

 

 

 

３消防団 

 

 

 

 

 

 

４消防組合 

⑴ 当市における関

わりについて 

 

 

 

⑴ 法律に基づく認

定について 

 

 

⑴ 団員不足につい

て 

⑵ 操法大会につい

て 

⑶ 消防車について 

 

 

⑴ 匝瑳消防署庁舎

の建て替えにつ

いて 

⑵ 組合の職員定数

について 

・旧統一教会、現世界平和統一家庭連合

宗教団体の関係団体へのイベントへ、

後援や祝電を送っていたことがあった

か伺う。 

 

・認定の経緯又は根拠について伺う。 

・過疎債について伺う。 

・今後の対策について伺う。 

 

・団員不足に対する対応について、行政

当局の考えを伺う。 

・今後の操法大会のあり方についての考

えを伺う。 

・消防車について、メーカーの責任保証

について伺う。 

 

・建て替えに向けての現況報告を伺う。 

 

 

・数年変わらぬ職員定数について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境・地域経済 

 

 

 

２子育て 

 

 

 

 

３健康 

⑴ 脱炭素先行地域

へ向けた意気込

みを問う 

 

⑴ 子育て支援と児

童虐待防止策の

推進について 

 

 

⑴ 子どもの長期マ

スク着用による

弊害とマスク緩

和策について 

・脱炭素は全世界の共通課題である。脱

炭素先行地域の実現へ向け、宮内市長

の意気込みを伺う。 

 

・子育て支援の充実で子育ての負担を軽

くし、虐待にもつながる「孤立」をさ

せない取り組みが必要である。匝瑳市

の方針は。 

 

・小さい子どもに長期間、常時マスクを

着用させることへのリスクの認識と、

学校・保育現場でのマスク緩和策につ

いて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１農政 

 

 

２教育 

 

 

３総務 

 

 

４税務 

⑴ 農業経営の安定化

について 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

⑴ 東海第二原発再稼

働問題について 

 

⑴ インボイス制度に

ついて 

・農業所得向上対策について伺う。 

 

 

・学校給食費の無償化及び食材の地産地

消について伺う。 

 

・原子力災害時における県外広域避難に 

関する協定について伺う。 

 

・インボイス制度への対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年９月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１病院 

 

 

 

２災害時対応及

び防止対策 

 

 

 

 

 

３後期高齢者医

療制度 

 

４旧匝瑳小学校

施設の利活用

について 

⑴ 匝瑳市民病院の

施設建て替えにつ

いて 

 

⑴ コロナ感染禍にお

ける災害時避難

所の設置開設と

避難誘導のあり方

について 

 

 

⑴ 医療費の本人負

担について 

 

⑴ 市の利活用方針

と現状について 

・計画検討及び実施の進捗状況を伺う。 

・竣工予定、それまでの年次計画を伺う。 

・現在、直面している課題は何か。 

 

・感染防止に最善をつくす対策の検討を

伺う。 

・福祉避難所の開設と避難者の受け入れ

について、具体的な計画を伺う。 

・コロナ陽性患者及び発熱患者の避難受

け入れはどうするのか、伺う。 

 

・本人負担の２倍化の影響予測を伺う。 

 

 

・利活用方針計画の進捗状況を伺う。 

・匝瑳地区の一次避難所設置について伺

う。 

  


